



Sudán rompe relaciones diplomáticas con Emiratos Árabes Unidos

Description

(Jartum) El Consejo Soberano de Transición de Sudán anunció la ruptura de relaciones diplomáticas con Emiratos Árabes Unidos (EAU) y lo declaró enemigo por supuesta ayuda de ese país a los paramilitares, destacan hoy medios locales.

En un mensaje oficial difundido aquí el Gobierno sudanés acusó a los Emiratos de poner en riesgo la soberanía, la seguridad del país y la estabilidad regional.

La decisión ocurre luego de varios días de ataques de las denominadas Fuerzas de Apoyo Rápido (RSF, inglés), al aeropuerto y varias instalaciones de Puerto Sudán, estratégica ciudad a orillas del mar Rojo, sede de instituciones gubernamentales, diplomáticas y militares, y principal punto de entrada de la ayuda humanitaria al país.

Desde mediados de abril de 2023, esta nación africana se encuentra sumida en una guerra interna, tras avivarse las contradicciones por cuestiones de poder entre el jefe del Ejército Abdel Fatah al-Burhan y el líder de las Fuerzas paramilitares de Apoyo Rápido Mohamed Hamdan Daglo.

Los combates, destruyeron ya innumerables medios de subsistencia para sumir al país en una compleja espiral de hambre y muertes.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025